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ПРЕЗИДЕНТ
Дон Хавьер Прадо Эрл (Javier Prado Earle)

Член Совета Директоров испанской фирмы lDOM - мирового лидера для 
консультационно-инжиниринговых работ, работающей во многих странах мира. 
Одновременно является Президентом Семейного Совета фирмы Wilcox
– крупной испанской строительной компании, работающей также и в секторе                
недвижимости. В 1997-2004 годах работал в фирме Riofisa - одной из крупнейших
испанских фирм, занимающихся строительством офисных помещений, торговых
центров и технопарков. В этой компании занимал самые высокие должности - от 
Главного Исполнительного до Генерального Директора компании. Именно в этот 
период фирма Riofisa заключило контракт с RENFE (Железные Дороги Испании) 
на переоборудование бывших железнодорожных станций в торговые центры.

Большое количество из разработанных фирмой под руководством Хавьера 
Прадо проектов были удостоено премий, было построено более 350 тысяч 
кв. метров торговых площадей и 200 тысяч кв. метров зон Технопарков. Было 
заключено соглашение о сотрудничестве с международной компанией «Trize-
cHahn». После выхода в 2006 году акций Riofisa на рынок в 2007 году фирма была 
приобретена её конкурентом – фирмой «Colonial». Стоимость этого поглощения 
составила около 2.000 миллионов евро. Хавьер Прадо являлся помимо этого ещё 
и членом Наблюдательных Советов таких компаний и организаций как Banco Po-
pular, Koipe, биржевых агентств, входящих в банковскую группу BBVA, занимал 
кресло в Совете “International Wrought Copper Council”.

Имеет дипломы промышленного инженера и MBA Университета Южной 
Каролины. Среди некоммерческих организаций разного типа Хавьер Прадо 
является Президентом UNEFA (Национальный Союз Сельскохозяйственных 
Семейных Школ) - профессиональных и  общеобразовательных  центров  с 
более чем 4 тысячами обучающихся, а также Вице-Президентом Мадридского 
областного Совета AECC (Общеиспанская Ассоциация по борьбе с раком).

ВИЦЕ-ПРЕЗИДЕНТ
Дон Давид Мартинес Сафра (David Martínez Zafra)

Генеральный Директор испанской фирмы «lnviews» - недавно созданного 
консалтинга, ответственного за организацию и проведение l Саммита ENNO-
VA. Является одновременно партнером российской фирмы «lnviews EsTe», 
учрежденной в Москве для более высокопрофессионального обслуживания 
своих клиентов, как в Испании, так и в России.

Профессиональный рост и развитие проектов этого молодого ещё бизнесмена 
является лучшим примером потенциала молодежи Испании, которые, осознавая 
реалии состояния окружающего их общества, понимают, что для продвижения 
вперед следует избегать шаблонов, активно применять инновации и не позволять 
скептицизму одерживать верх в борьбе с оптимизмом.
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Акт инаугурации

I Саммит ENNOVA был открыт в 10:30. Прибывшему на официальное открытие мероприятия Президенту 
Парламента Валенсийского Сообщества Дону Хуану Котино (Juan Cotino) были представлены все 
члены Оргкомитета и организаторы мероприятия.

После этого в главном салоне началась работа Саммита. С вводным словом выступил Дон Хавьер 
Прадо, подчеркнувший в своей речи, что молодёжный «революционный дух» в организации такого 
рода мероприятий должен только приветствоваться.
«Вы же происходите от финикийцев!» - сказал он, имея в виду инновационный и торговый дух древнего 
народа. Это был явный намек на инициативу молодой команды организаторов Саммита, сумевших 
собрать бизнесменов, управленцев и представителей власти столь различных и удаленных друг 
от друга стран для того, чтобы «они смогли поговорить между собой о современных проблемах и, 
поделившись опытом, объединить свои силы и знания в решении существующих проблем».
«Вы – молоды и неопытны, вы совершили ошибки и именно поэтому вы сможете теперь открывать 
все двери и идти вперед!» - с такими словами обратился Хавьер Прадо к Давиду Мартинесу, Вице- 
президенту Оргкомитета Саммита.

Выступивший от имени российских участников Саммита Господин Роман Максаков, руководитель 
делегации НОЭКС, поблагодарил организаторов мероприятия за теплый прием и душевность. Р. 
Максаков призвал всех участников Саммита ENNOVA использовать предстоящие рабочие сессии и 
заседания для того, чтобы «строить, продвигать вперед и улучшать синергии между нашими странами, 
имеющими столь обширные экономические и профессиональные планы на будущее».

И, в заключение, Дон Хуан Котино поблагодарил всех присутствующих участников Саммита и выразил 
убежденность, что предстоящие рабочие дни мероприятия сократят существующие дистанции «как 
в профессиональном, так и в социальном плане». Х. Котино добавил, что «Валенсия является землей, 
полной возможностей и открытой для всех», отмечая существенное увеличение в последнее время 
контактов самого разного типа с другими странами мира.

В конце своей речи Дон Хуан Котино объявил I Саммит ENNOVA открытым, после чего все участники 
мероприятия были приглашены на небольшой фуршет, на котором присутствовали также и 
представители средств массовой информации Испании и Валенсии – радио, телевидения, печати, 
онлайн-изданий.



Первая рабочая сессия в Мэрии Валенсии 

Первое рабочее заседание было проведено в новых помещениях Мэрии Валенсии, расположенных по 
адресу calle Amadeo de Saboya 11. Недавно была закончена реставрация этого исторического здания, 
являвшегося в прошлом табачной фабрикой и принадлежащего Мэрии. Проект реставрации являлся 
одним из самых амбициозных инвестиционных проектов Мэрии, и его стоимость составила более 40 
миллионов евро. Перестройка здания, входящего в историческое наследие города, для муниципальных 
целей включала в себя установку сложной «интеллигентной» системы безопасности, превратившей 
этот административный комплекс «Табачной фабрики» в один из самых передовых и авангардных.

В течение первой рабочей сессии участники I Саммита ENNOVA смогли ознакомиться с подготовленными 
для них объяснениями специалистов об опыте работы фирмы AUMSA – городской муниципальной 
организации, занимающейся составлением и осуществлением стратегии городского развития, 
генпланов, возведением жилых и социальных объектов, восстановлением исторического наследия и 
управлением проектами.

В работе сессии приняли участие, помимо прочих, руководитель фирмы AUMSA Дон Хосе Антонио 
Мартинес Рода  (José Antonio Martínez Roda) и руководитель Юридического Департамента фирмы 
Донья Эмилия Рейгоса (Emilia Reigosa). Работой сессии руководил Президент Оргкомитета Саммита 
ENNOVA Дон Хавьер Прадо.

По окончании пленарных докладов и выступлений участники встречи участвовали в очень активной 
дискуссии. Было задано множество вопросов самого разного типа относительно организации работы 
муниципального учреждения и, в частности, об отношениях между государственными структурами и 
частными фирмами и компаниями в строительном секторе города.
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Вторая рабочая сессия 

“Городское развитие и природная среда. Современные тенденции использования энергии и 
устойчивое поступательное развитие”

На второй рабочей сессии опытом своей работы на международных рынках поделились разные 
архитекторы, работающие в самых разных областях. Модератором сессии выступил известный 
архитектор Дон Хосе Мария Томас Льявадор (José Mª Tomás Llavador).

Выступления были посвящены следующим вопросам:

Альберто Асенья (Alberto Aceña): “Реабилитация и реформа - один из путей строительства”

Фернандо Санчес (Fernando Sánchez): “Путь к устойчивому развитию в использовании энергии. 
Исследования и проекты”

Хулиан Домингес (Julián Domínguez): “Эффективные Технопарки”

Хавьер Домингес (Javier Domínguez):“Устойчивое развитие и историческое наследие. Использование 
исторических зданий”

Мануэла Касадо (Manuela Casado): “Инновация в архитектуре и современном урбанизме – путь к 
устойчивому развитию”

Эта рабочая сессия и последующий круглый стол длились 95 минут, в течение которых участники 
ознакомились в общих чертах с ситуацией в Испании, с опытом работы архитекторов на международных 
рынках и с современным состоянием поступательного развития в архитектуре и её симбиоза с 
развитием общества.

В ходе обмена мнениями на круглом столе было высказано много различных мнений, среди которых 
следует отметить общую оценку высочайшего уровня испанской архитектурной школы и степени 
подготовленности испанских архитекторов в целом.
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Третья рабочая сессия 

Хосе Мария Томас Льявадор (José María Tomás Llavador)

Одно из самых интересных выступлений этого рабочего дня было сделано, без сомнения, известным 
в профессиональной среде архитектором Хосе Мария Томасом Льявадором, который с большим 
воодушевлением принял приглашение участвовать в работе Саммита.

В своем выступлении  известный  архитектор  поделился  своим  богатым  международным  опытом 
и профессиональным видением будущего. Участники Саммита с большим интересом восприняли 
выступление этого известного валенсийского архитектора.

Хосе Мария Томас сам определил один из главных принципов своего архитектурного творчества как
«оценку и восприятие города в качестве единого целого и поиск концепции поступательного городского 
развития в гармоничном и уравновешенном дизайне». И далее обозначил свой специальный интерес 
к «трансформации особых городских пространств и среди них, в первую очередь, устаревших уже 
архитектурно, а также так называемых зон waterfronts».

Среди архитектурных работ Хосе Марии Томаса можно отметить, среди множества прочих, разработку 
мастер-планов «Балкон к морю» и всего комплекса сооружений для 32 Кубка Америки, проходившего 
в Валенсии, а также дизайн спортивных баз команд Team Alinghi, BMWOracle Racing и Team Germany. 
Помимо этого Х. М. Томас и его коллектив совместно с J. Nouvel победили в Международном Конкурсе 
Идей «Валенсия лицом к морю» для проекта Королевского Спортивного Морского порта Хуан Карлос I. 
Одним из последних образцов творчества Х. М. Томаса является разработка мастер-плана перестройки 
приморского квартала El Grao в городе Валенсия с превращением его в городскую зону с обилием 
зеленых зон, жилыми кварталами и зонами иного социального назначения.

И в заключение своего выступления Хосе Мария Томас простился с участниками Саммита, подарив 
персонально каждому из них одну из своих книг, в которой представлены самые важные с 
профессиональной точки зрения образцы его творчества.
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Четвертая рабочая сессия

Ноу-хау и практические наработки

Эта последняя в этот день рабочая сессия обещала быть весьма интересной и ожидания собравшихся 
оправдались полностью.

Велось обсуждение ноу-хау и новаций, предлагаемых в разных областях фирмами - лидерами в своих 
профессиональных секторах. За один час работы секции о своих технологических достижениях и 
самых современных разработках вкратце рассказали представители нескольких фирм:

Фирма LQ Lux: Энергетическая эффективность. Хуан Бельон (Juan Bellón), Коммерческий и Технический 
Директор

Фирма TCI Cutting: Оборудование и системы резки с помощью лазера и водяных струй. Эмилио Матеу 
(Emilio Mateu), Генеральный Директор

Фирма Kerakoll: Продукты, материалы и услуги в строительном секторе с учетом природоохранных 
требований. Патрисио Контрерас (Patricio Contreras), Технический Менеджер

Фирма Eratic: Энергетическое использование биомасс при строительстве и обслуживании зданий. 
Мигель Анхель Памплона (Miguel Ángel Pamplona), Ответственный за Технико-Коммерческий 
Департамент

Фирма Croxley: Использование нового программного обеспечения для расчетов и контроля за 
ходом проектирования и строительства. Джорди Доменьо (Jordi Domeño), Главный Исполнительный 
и Технический Директор

Фирма Greene: Энергетическая  оценка  использования  газовой  составляющей  бытовых  и 
производственных отходов. Хуан Хосе Эрнандес (Juan José Hernández), Генеральный Директор.

По окончании своих выступлений и после состоявшегося активного обсуждения представители 
фирм заявили о превосходной с их точки зрения возможности, предоставленной им на Саммите. И 
добавили, что, с их точки зрения, «такого рода встречи должны проводиться как можно чаще». При 
этом все участники Саммита согласились с тем, что такой обмен мнениями «является уникальной 
возможностью как для ознакомления с достижениями других стран мира, так и для представления 
своих собственных наработок».

Так закончился первый, плодотворный и чрезвычайно насыщенный, по общему мнению, день работы 
I ENNOVA Summit.
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Пятая рабочая сессия

Круглый стол:  “Сейсмические факторы. Действия в случае наступления природных стихийных 
бедствий. Сейсмоустойчивые структуры и их разработка начиная со стадии проектирования”

Первое утреннее заседание этого дня началось с выступлений специалистов, рассказавших о своем 
опыте и о современных  мировых тенденциях  изыскательских  и  проектных  работ  в  строительном 
секторе.

По результатам 15-минутных выступлений были обсуждены следующие темы:

Педро Серна (Pedro Serna): «Новые типы бетонов для современных дизайнов и новые характеристики»

Хуан Хосе Гомес (Juan José Gómez): «Управление рисками в строительстве»

Андрей Акимов (Andrey Akimov): «Проектные изыскания в проектировании и экспертизе строительных 
проектов»

Эта рабочая сессия явилась, без сомнения, одной из самых технически специализированных на всем 
Саммите, и плодотворные дискуссии здесь велись в среде настоящих профессионалов своего дела.

В  силу  специфичности  и  узкой  специализации  затронутых  вопросов  чрезвычайно  продуктивное 
обогащение взаимным опытом происходило в достаточно узком кругу участников.

По окончании сессии участникам Саммита был предложен небольшой кофе-брейк.
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Шестая рабочая сессия

Конкурс архитектурных концепций для строительства Дворца Молодежи и Спорта в городе 
Калуга (Россия)

Ещё да начала предусмотренных программой визитов в официальные органы власти Валенсийского 
Сообщества участникам Саммита было предложено ознакомиться с проектом молодого валенсийского 
архитектора Роберто Альберта Марти (Roberto Albert Martí) – одного из клиентов фирмы INVIEWS 
и победителя открытого конкурса, объявленного в городе Калуга, итоги которого были официально 
подведены в начале 2013 года.

На состоявшемся в 2012 году в Валенсии Конгрессе по вопросам экспертизы строительных проектов 
испанским архитекторам было предложено участвовать в объявленном официально конкурсе в 
Калуге. Фирма lnviews из Валенсии обеспечила участие в этом конкурсе 6 испанских архитектурных 
фирм, из которых три представили свои предложения на конечном этапе в сроки и в положенной 
форме. По решению российской  конкурсной комиссии  первое  место  было  присуждено  проекту, 
представленному молодым валенсийским архитектором Роберто Альбертом, с вручением денежной 
премии в 3 миллиона рублей. В связи с таким неординарным событием организаторы Саммита 
включили выступление Роберто Альберта в программу мероприятий для того, чтобы он смог более 
подробно представить этот проект своим коллегам и специалистам из других смежных с архитектурой 
строительных отраслей, и среди них представителям крупнейших мировых компаний, таких как FCC, 
OHL, PAVASAL и других.

После представления проекта-победителя конкурса в Калуге участники Саммита отправились на 
официальный приём во Дворец Парламента Валенсийской Автономии, где были приняты Президентом 
Парламента Доном Хуаном Котино. Во время этого визита Президент Парламента совместно с 
официальными лицами делегации Правительства Калужской области и Городской Управы Калуги 
вручили Роберто Альберту диплом победителя конкурса в российском городе.

Президент Парламента Валенсийского Сообщества Хуан Котино лично провёл экскурсию для 
участников Саммита по историческому зданию, в котором работает валенсийский Парламент, 
отреставрированному для полноценной работы депутатов. По окончании экскурсии члены 
официальной делегации Калужской области оставили свои 
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Шестая рабочая сессия

Конкурс архитектурных концепций для строительства Дворца Молодежи и Спорта в городе 
Калуга (Россия)

По завершении официальных актов по вручению диплома победителя конкурса в Калуге и внесения 
записей в Книгу для почетных гостей в приёмном зале Парламента состоялся обмен подарками и 
сувенирами между представителями делегации Калужской области и Валенсийского Сообщества.

В заключение состоялась беседа Президента Валенсийского Парламента со своими коллегами- 
политиками из делегации Калужской области, в которой стороны обменялись мнениями о перспективах 
сотрудничества двух регионов.

Визит участников Саммита в Парламент Валенсийского Сообщества запомнился всем множеством 
впечатлений, в том числе чисто профессиональных, от посещения этого исторического комплекса и 
дружественностью обстановки, царившей всё время.

Вторник, 21 мая 2013
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Посещение Министерства Инфраструктур Правительства Валенсийского Сообщества

В промежутке между посещением Валенсийского Парламента и рабочей сессией в Мэрии Валенсии 
участники Саммита посетили новый современный административный комплекс органов власти 
Валенсийского Сообщества, открытый недавно в полностью отреставрированном и перестроенном 
комплексе бывшей городской тюрьмы.

Проект реставрации исторического городского комплекса общей площадью около 110.000 кв. метров 
включал его перестройку и переоборудование для современных нужд и работы разных Министерств 
Автономии. В новом комплексе, включающем в себя, помимо собственно старинных зданий, ещё и 4 
новых башни (одна – с 16 уровнями), могут одновременно работать около 2.200 служащих.

Именно в самой высокой башне комплекса участники Саммита были приняты Доном Хосе Висенте 
Доминэ (JoséVicente Dómine) - Генеральным Директором Департамента общественного строительства 
Министерства инфраструктур Автономии. Участникам Саммита было рассказано о состоянии 
строительства в Валенсийском Сообществе и перспективах Автономии по «превращению в один из 
главных целей для инвестиций из России», с указанием вполне конкретных статистических цифр.

Генеральный Директор Департамента общественного строительства Автономии в свою очередь тоже 
произвёл награждение валенсийского архитектора, победившего на конкурсе в Калуге.

После обмена подарками и сувенирами состоялась экскурсия на крышу башни административного 
комплекса, откуда открывается впечатляющий вид на город.
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Седьмая рабочая сессия в Мэрии Валенсии
 
Работа сессии  для  большинства  участников  Саммита  началась  с  выступления  Дона  Мануэля 
Латорре Эрнандеса (Manuel Latorre Hernández), Секретаря Главного Секретариата муниципальной 
Администрации Мэрии Валенсии. После него слово было предоставлено и другим специалистам 
Мэрии, которые ответили после своих выступлений на множество заданных вопросов.

Одновременно с этим члены официальной делегации Калужской области в сопровождении членов 
Оргкомитета Саммита были приняты Первым Заместителем Мэра города Валенсия Доном Альфонсо 
Грау Алонсо (Alfonso Grau Alonso).

После экскурсии по историческому зданию Мэрии в кабинете Первого Заместителя Мэра города 
состоялась крайне плодотворная беседа, в ходе которой были затронуты самые разные интересующие 
стороны темы. В завершение визита Заместителю Мэра города Калуги, входившему в состав делегации 
Калужской области, в подарок для российского города была преподнесена книга об истории, культуре 
и наследию Валенсии.

В ходе проведенного обмена мнениями стороны пришли к согласию о необходимости заключения 
договора о сотрудничестве и обмене опытом между городскими властями Калуги и Валенсии. При 
этом стороны согласились с тем, что испанская фирма lNVlEWS, организовавшая столь полезный для 
участников Саммит, сможет эффективно помочь сторонам подготовить такого рода соглашение и 
подписать полезный для всех заинтересованных сторон договор.
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Посещение Винного Дома и ката вин Валенсии

После обеда участники Саммита были приглашены на экскурсию в известный в России Винный Дом
«Ла Винья (La Viña)», входящий в состав валенсийского кооператива АНЕКООП.

Эта винодельня, расположенная в поселке Ла Фонт де ла Фигэра (La Font de La Figuera), использует для 
производства вин 10.200 кв. метров застроенных площадей из общей площади принадлежащего ей 
участка в 27.000 кв. метров. В последние годы винодельня инвестировала в производственный процесс 
значительные ресурсы, создав полностью автоматизированный цех по выработке натуральных вин 
и установив современные линии по розливу вин в бутылки и другие типы упаковок. В подземном 
погребе винодельни хранится более 3.000 дубовых бочек для выдержки вин.

Участники Саммита смогли в полной мере распробовать разные типы вин, производимых этим 
Винным Домом, и приобрести наиболее им понравившиеся.

Эта приятная экскурсия позволила участникам Саммита отвлечься немного от профессиональных 
вопросов и набраться новых сил перед двумя оставшимися днями работы Саммита.
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Восьмая рабочая сессия в Мэрии Валенсии
 
Утро этого рабочего дня Саммита началось со встречи членов официальной делегации Калужской 
области, и среди них областного Министра строительства и Главного Архитектора области, с клиентами 
испанской фирмы lNVlEWS из архитектурно-строительного сектора испанской экономики. На этой 
встрече испанской стороне было рассказано о планах Администрации Калужской области по развитию 
области и о планируемых к реализации в области архитектурно-строительных проектах и сделаны 
предложения по участию в них испанских специалистов. Предложения о сотрудничестве были приняты 
с большим воодушевлением.

По завершении  этой  встречи  все  участники  Саммита  приняли  участие  в  последней  рабочей 
сессии в Мэрии Валенсии. В работе этой сессии принял участие Дон Феликс Креспо (Félix Crespo), 
Исполнительный Директор Мэрии, отвечающий за юридическую координацию служб, принятие 
муниципальных законодательных актов, выдачу лицензий и инспекцию объектов недвижимости.

В своем выступлении Феликс Креспо рассказал во всех деталях о системе работы вверенных ему как 
муниципальных служб Мэрии Валенсии, так и всех фирм и организаций, реализующих выработанную 
политику городских властей.

Результаты работы этого последнего заседания Саммита были признаны всеми участниками крайне 
полезными, что нашло своё отражение в последующем очень активном и продуктивном обсуждении и 
состоявшихся дискуссиях.

В заключение Дон Феликс Креспо объявил I Саммит ENNOVA закрытым официально, поблагодарив всех 
его участников за активную и плодотворную работу и пожелав всем встретиться снова на последующих 
ENNOVA Саммитах, которые, по его словам, должны состояться обязательно.
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После официального завершения в Валенсии программы I Саммита ENNOVA и в сотрудничестве с 
общенациональным Форумом Известных Испанских Марок (FMRE) для участников Саммита был 
организован централизованный переезд в город Барселона для участия в работе строительной 
Выставки “CONSTRUMAT”.

При активном участии Дона Мигеля Отеро (Miguel Otero), Генерального Директора FMRE, и Доньи 
Тамары Пирожковой (Tamara Pirojkova), Директора по маркетингу и Делегата FMRE в Каталонии, была 
составлена программа посещения, помимо самой строительной Выставки, ещё и известных во всем 
мире испанских фирм, являющихся членами Форума.

Группа СИМОН (Grupo Simón)

Сначала участники Саммита посетили центральный офис Группы фирм «Симон». Эта промышленная 
Группа, основанная около 100 лет назад в виде маленькой семейной мастерской в каталонском 
городе Олот (Olot), превратилась в настоящий момент благодаря усилиям и целенаправленной работе 
нескольких поколений владельцев и тысяч работников в одного из лидеров не только испанского 
рынка, но и рынков электрических материалов в других странах мира.

Участников Саммита ENNOVA встретили Дон Ксавьер Торра (Xavier Torra), Генеральный Директор, 
и Дон Льюис Бальсега (Lluís Balsega), Директор Департамента Международного Развития. В ходе 
визита участники Саммита осмотрели производственные помещения, ознакомились с продуктами и 
материалами и ходом мирового развития фирмы и завоевания ею новых рынков.
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Экспозиционный центр “Roca Barcelona Gallery”

Следующий визит состоялся в специально построенный для экскурсий в центре Барселоны 
Экспозиционный центр всемирно известной испанской фирмы «Рока – Roca». Здесь участников 
Саммита встречали Дон Хорхе Блейер (Jorge Bleier), Директор Департамента международных продаж, 
Донья Нурия Валь Льовера (Nuria Vall Llovera), Директор Экспозиционного центра “Roca Gallery Barce- 
lona”, и Донья Ана Фуэртес (Ana Fuertes), Директор проектов марки.

В здании Экспозиционного центра“Roca Gallery Barcelona”представлено прошлое, настоящее и будущее 
этой компании. При этом архитектурные решения самого здания центра и всех его экспозиций ставили 
своей целью донести до посетителей основные идеи и истинные ценности этой известнейшей в мире 
марки. Именно поэтому весь комплекс носит характер авангардистский и футуристский.

В ходе осмотра всех оборудованных по последнему слову  техники  экспозиций  участники 
Саммита получили полное представление как о новой коллекции сантехнического оборудования, 
разработанного фирмой ROCA совместно с ARMANI, так и о новых тенденциях в развитии продуктов 
фирмы.
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Посещение Выставки «Construmat-2013»

Эта международная выставка в столице Каталонии является одной из самых важных европейских 
и мировых экспозиций для профессионалов  строительного  сектора  экономики,  на  которой 
можно ознакомиться с последними достижениями, новостями и новациями во всех связанных с 
проектированием и строительством секторах. Именно здесь можно напрямую устанавливать контакты 
с лучшими в мире профессионалами и фирмами в области строительства.

Посещение Выставки началось с официального приёма участников Саммита в дирекции Выставки
«Construmat» Доном Хосе Миарнау (José Miarnau), её Президентом, и Доньей Пилар Наварро (Pilar 
Navarro), её Директором. На приёме руководители Выставки выразили свою благодарность участникам 
Саммита за их визит, после чего состоялась небольшая беседа, в ходе которой каждый из гостей смог 
рассказать немного о себе и своих профессиональных интересах.

В заключение приёма представители участников Саммита оставили свою запись в Книге для почётных 
гостей Выставки и была сделана серия общих официальных фотографий.
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Посещение стенда фирмы «Косентино – Cosentino»

Последним официальным мероприятием в профессиональной программе Саммита явилось посещение 
стенда этой испанской фирмы в самой центральной части выставочного комплекса. Компания «Co- 
sentino», начавшаяся свою деятельность в виде небольшой семейной фирмы с полностью испанским 
капиталом, является ныне одним из мировых лидеров в изготовлении каменных покрытий из 
кварца, одним из которых является современный материал Silestone. Фирма занимается дизайном, 
производством и дистрибуцией архитектурных и декоративных  материалов  из  натурального 
камня. Создавая новые марки и материалы, фирма ставит своей задачей предлагать потребителям 
материалы, как для жилых, так и для общественных помещений в виде решений новаторских и 
многофункциональных, поддерживая всегда высочайший уровень дизайна, инновации и соблюдения 
природоохранных требований.

Стратегия компании заключается как в ставке на международные рынки, так и в инновационной 
программе новых исследований и разработок, что позволяет использовать самые передовые 
технологии для получения новых материалов.

На стенде участников Саммита принимали и давали разъяснения о своих достижениях Дон Сантьяго 
Альфонсо (Santiago Alfonso), Директор по маркетингу, и Дон Хуан Антонио Пардо (Juan Antonio Par- 
do), Директор общего развития. После окончания официальной части все присутствовавшие были 
приглашены на маленький фуршет, который давался в честь дня рождения одного из участников 
Саммита.
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